

本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。

先日お伝えした尊富士関への市民栄誉賞授与及び凱旋パレードについて、改めてお知らせいたします。

一昨日の記者会見では4月24日の日程で調整中とお伝えしたところですが、関係各位との調整の結果、最終的に5月1日となりましたのでお知らせいたします。

現在、大相撲は3月場所を終えて、3月31日から4月28日までの日程で春巡業が開催されております。その合間を縫っての青森への凱旋ということでギリギリまで調整しておりましたが、スケジュールがどうしても合わないとのことで、昨日、日程の変更について伊勢ヶ浜親方から連絡を受けたところです。

5月1日のスケジュールですが

11時30分 市役所において市民栄誉賞授与

13時30分 金木地区凱旋パレード

15時30分 五所川原地区凱旋パレード

となります。パレードのコースは以前お伝えしていたものから変更はございません。(県褒賞の授与については県の方でリリース予定、後援会主催の祝賀会も5月1日18時に変更)

ただいま申し上げた日程が最終的な発表となりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。